



Beschlussauszug

aus der

8. Sitzung der Gemeindevorstand Zempin

vom 03.11.2025

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Wiening vom Vorstand Zempiner Rangen e.V. möchte darum werben, dass die Gemeinde in ihrer nächsten Haushaltsberatung eine Summe zur Erneuerung der Außenanlagen aufnimmt. Es liegt ein Bericht mit erheblichen Mängeln vor. Größtenteils handelt es sich um die Holzelemente. Der Elternverein habe bereits viel in Eigenregie instandgesetzt, aber Holz ist ein endliches Material und die Außenanlage ist mittlerweile nicht mehr kindergerecht. Für die Kleinen ist nur ein Sandkasten vorhanden und für die größeren Kinder nur ein Klettergerüst. Weiter wurden Falschutzmatten entfernt, die nicht mehr funktionstüchtig waren und durch normgerechten Spiel sand ersetzt.

Der Zaun ist nicht mehr schön anzusehen und es stehe ein maroder Schuppen auf dem Gelände. Ihm sei bekannt, dass es Fördermöglichkeiten über die ELER-Richtlinie und Dorferneuerung gäbe. Aus seiner Sicht sollte man ein Planungsbüro mit der Aufgabe vertraut machen.

Der Vorstand ist derzeit dabei die Innenräume zu erneuern und die Auflagen vom Jugendamt zu erfüllen, hier konkret die Installation von Schallschutzmatten.

Der Bürgermeister hätte sich konkrete Zahlen gewünscht und welche Spielgeräte genau der Verein möchte.

Der Verein selbst hat den Schuppen errichtet, hier könne die Gemeinde nicht agieren. Aufgrund der Haushaltsslage der Gemeinde, sei eine Förderung auszuschließen. Nichtsdestotrotz wird die Gemeinde den Verein unterstützen. Gerade hätte man die Heizung im Gebäude erneuert.